

# からこんにちは！

## インフルエンザ対策をしています！

12月にインフルエンザの流行が始まり、小学校では以下の対策をとっています。

- ① 一番の対策は手洗い・うがいです。せっけんで30秒以上、流水で10秒以上流すようにしています。
- ② 教室を加湿しています。  
乾燥はウイルスにとっては好条件です。  
各教室に加湿器を購入して、昨年度から使用しています。
- ③ アルコール消毒を昇降口と各教室に置いています。  
登校時やそうじ後に利用します。
- ④ 体調不良者にはマスクの着用をすすめています。



## **【西ノ島中学校より】**

### 人権について考えました。

生徒会執行部が人権についてアンケートを行い、その結果から「上下関係」や「悪口や暴言」についての二点を問題提起し、話し合い活動を行いました。

日頃から人権に対する意識を高め、生徒達が気持ちよく過ごせる西ノ島中学校を目指していきたいと思えます。



### 「総合的な学習の時間」の発表会を開催しました！

今年度の総合的な学習の時間のまとめとして、各学年で発表会を開催し、大変有意義な時間を過ごすことが出来ました。

ご協力いただいた皆様、来場していただいた皆様、ありがとうございました。





# 西ノ島小学校 ・西ノ島中学校

## 【西ノ島小学校より】

### 国賀海岸で校外学習をしました！

11月5日（月）、6年生が理科「大地の成り立ち」の学習と、ジオパーク学習を兼ねて、国賀海岸へ出かけました。

講師にNPO法人隠岐しぜんむらの深谷 治さんをお招きし、火山によって形成された隠岐の大地、カルデラの魅力などのお話をさせていただきました。



### 「学校環境緑化モデル事業」で、学校林が整備されました！

11月21日（水）、国土緑化推進機構「学校環境緑化モデル事業」の完成記念式典が行われました。

この事業は、(株)ローソンの社会貢献活動として、各店舗に設置されているローソン緑の募金への寄附を通じ、平成18年から実施されているものです。

この事業で学校林が整備された後、昼休みなどに虫探しをしたり、秘密基地を作るなど、異

学年が入り混じって楽しく遊ぶ姿が見られました。また、クラブ活動では写真のようなブランコやハンモックを作り、楽しく活動していました。

今後、さらに学校林中腹の整備を進め、生活科や理科などの学習に活用していきたいと考えています。



### みんなで「いきいき健康サロン」

12月18日（火）、5年生が赤ノ江地区のいきいき健康サロンに出かけ、参加者の方々と交流しました。紙芝居や絵本の読み聞かせをしたり、一緒にゲームや昔の遊びをしたりして楽しみました。

